L'ENTÊTEMENT UN DANGER

Jérémie 7 :28 dit ceci : La vérité a péri et disparu de leurs lèvres car ils n'ont pas accepté la correction de l'Éternel.

Dieu, par le prophète Jérémie a averti sérieusement Son peuple de leurs péchés soit celui d'adorer d'autres dieux. Mais le peuple s'est entêté, endurci et est devenu sans crainte. Comment cela se peut-il? La vérité a péri dans leur cœur, elle a disparu et a été remplacée par quelque chose de faux. La fidélité a quitté leur cœur de sorte qu'ils se sont endurcis envers leur Dieu, le Dieu d'Israël, le seul vrai Dieu.

Lorsqu'un mensonge s'infiltre dans nos pensées, une racine d'entêtement peut prendre naissance, nous défions alors Dieu et Sa vérité. C'est ainsi que notre cœur s'endurcit et que nous en arrivons à ne plus accepter Sa correction. Notre destinée peut être sérieusement touchée car nous ne répondons plus à ses invitations d'amour.

Le seul désir de Dieu est de nous ramener à Lui. Soyons doux et humbles en gardant la vérité bien ancrée dans nos cœurs et répandue par nos lèvres ainsi l'entêtement n'aura aucun sol pour prendre racine.

Psaume 139 :24 est un conseil divin à ce propos et ce pour notre protection et notre bonheur: **Seigneur, regarde si nous sommes sur une mauvaise voie et conduis-moi sur la voie de l'éternité.**

Soyons prêts à nous laisser sonder par l'Éternel!